

人口と世帯

世帯数
1,098戸 (-5)
人口
男 1,371人 (-21)
女 1,423人 (-24)
計 2,794人 (-45)
(平成28年9月1日現在)
(前年同期比)

西塩田地区

振興会だより

第77号

行 振 興 会
西 塩 田 地 区 集 部 所
編 広 印 報 刷 リ ン プ 社
新 星 ト 社
TEL 22-2206

祝 とっこ館
来館者10万人達成!!

平成二十二年十月一日に開館したとっこ館。この八月六日で入館者十万人を迎えることができました。

とっこ館は塩田・川西・青木地区の農業景観や自然・文化・歴史などを「屋根のない博物館」の展示物とみなし、その総合案

えることができました。開館より六年と十ヶ月で、月平均一二二〇人の人を迎えたことに来館者を迎えることができました。

とっこ館の今後の方針として、おそらく何年か後には指定管理からはずされ、地元の力だけで運営をしていかなければならない時が来るかも知れません。

とっこ館という地域の宝をどうに生かしていくのか、今から考えていかねばなりません。農業を通じての都市住民と

この八月六日
に十万人目の
来館者を迎

て、おそらく何年か後には指定管理からはずされ、地元の力だけで運営をしていかなければなりません。

とっこ館のはたすべき役割はますます広がることと思います。そのための人材の発掘や育成もはかっていかなくてはなりません。資金をどうするのかも含めて、研究・検討をかさねたいと思っています。

内所として西塩田地区三団体が上田市から指定管理者に指定され運営を行っています。

とっこ館のはたすべき役割はますます広がることと思います。そのための人材の発掘や育成もはかっていかなくてはなりません。資金をどうするのかも含めて、研究・検討をかさねたいと思っています。

介と活用、外国人観光客や修学旅行生の受け入れなどができるよう体制を整えていく必要があるでしょう。

せせらぎ

休日に、地域の山に登山をしようと思いつつ立った。塩田の山といえば独鉱山。中禅寺口から登る事にした。登山口一帯は立派なフェンスに囲まれ、注意書きがあり「山頂付近で熊が出没」との事。断念して青木の夫神岳に登る事にした。マルベリー



地域が一望出来、何とも言えない清々しい気持ちになつた。たまたま思い立つた登山で、山道をゆづくりゆづくり登つた。頂上からは自分の住んでいるところ。野生動物が里に下りないよう、鐵のフェンスで囲われている実態。この辺りの山では、どこでも日にする光景だそうだ。これからは里山も、野生動物の事を念頭に登らねばならないだろう。

上田市長母袋創

十月一日に開館したとっこ館。この八月六日で入館者十万人を迎えることができました。十万人の方は、竹内栄子様（八木沢）、前後の方は、関ふみ子様（越戸）、早坂みどり様（東前山）、南雲典子様（中野）でした。おめでとうございました。これからも皆さまから愛され頂いた賜です。

九月二日には、あります。変わらぬご支援をお願いいたします。

（ひぐらし）